

Une personne séropositive  
avec une charge virale  
non détectable,

grâce à un traitement efficace  
depuis plusieurs mois,

ne contamine pas  
ses partenaires,

si elle prend  
son traitement  
tous les jours  
et qu'elle  
n'a pas  
d'autres  
infections  
sexuellement  
transmissibles.

UNE

PERSONNE

SÉROPOSITIVE

TRAITÉE

Le traitement anti-VIH, donné aux personnes vivant avec le virus, l'élimine de leur sang et des sécrétions génitales. On dit alors que la charge virale est indéetectable, même si le virus est toujours présent dans l'organisme, dans certains organes appelés « réservoirs ».

NE TRANSMET

Les recherches ont confirmé que si les personnes sont traitées contre le VIH, le risque de transmission est proche de zéro. Dans une étude, aucune contamination n'a été observée pour plus de 55 000 actes sexuels où l'un des deux partenaires est séropositif pour le VIH.

PAS LE VIH

Malgré cette absence de risque, la stigmatisation envers les personnes vivant avec le VIH persiste.

Elle contribue à l'isolement ou au rejet des personnes séropositives.